



<令和2年度 中中だより>

磨心・踏心

令和2年12月24日
加美町立中新田中学校
TEL 0229-63-2278
FAX 0229-63-2279

文責 教頭 築田 智志
○たくましい心身の育成(挑戦)

【教育目標】

○自ら学び取る力の育成(自立)

○豊かな連帯感の育成(共生)

明日から冬休みに入ります！

明日から冬休みに入ります。夏休み明けから本日までの86日間、お陰様で無事に教育活動を展開することができました。保護者の皆様をはじめ、地域及び関係機関の皆様にご協力いただき心から感謝いたします。新型コロナウイルス感染拡大防止により、様々な学校行事の実施について話し合いを重ねてきました。文化祭・合唱コンクールや修学旅行を実施できたことは、生徒の思い出づくりとともに、大きな成長を促す活動になりました。本日の終業式において、校長から生徒に向けて次のような式辞がありました。

去年の今頃は、11月まで行われていたラグビーWカップ日本大会の盛り上がり、その余韻にひたっていました。活躍したラグビー日本代表は空前のブームとなり、流行語大賞にチームスローガンの「ONE TEAM」が選ばれました。紅白歌合戦では多くの日本代表選手がゲストに呼ばれ、会場とお茶の間でビクトリーロードを合唱しました。

そして来年は、つまり今年も、勢いによって東京オリンピック2020だぞと景気のいい話をしていました。誰もがそう思っていたように感じています。

ところがどうでしょう。世界中の誰もが予想できなかったような1年となりました。

今年1年を振り返り、漢字1字で表すのが恒例になってきています。

日本漢字検定協会主催の令和2年を表す漢字として、選ばれたのは「密」でした。応募した数では「密」が一番多かったわけです。

さて、漢字1字で今年を表すとしたら、みなさん1人1人にとっては何でしょうか。

私にとっては「企」です。訓読みで「くわだて」。送り仮名をつけるならば「て」がつきます。音のみなら「キ」。「企画」の「企」。

なぜなら、この2学期の中新田中学校は、たくさんの企て。たくさんの企画が立てられ、実行されたからです。

こんなにたくさんの新しい企画が立てられ、実行された年はありませんでした。

たくさんあって数え切れないのですが、みなさんと共有できそうな企画の一部を取り上げて、この2学期を振り返ってみます。

3年生。8月に「キャリアセッション『先輩に学ぶ』」を行いました。高校のオープンキャンパスが開催されない、なかなか参加できないという状況でしたので、21人の社会人にお越しいただいて、進路や将来を考えていくための有意義な機会としました。中新田中学校初。私も中学生の時にこういった学習をしたかったと心から思いました。キャリアセッション後にはミニコンサートも行いました。ステージ上で、講師と生徒と先生と保護者の4者でセッションをしました。それを鑑賞することができました。

修学旅行実行委員会。「新しい旅行様式」を取り入れた「私たちのルールとマナー」を作って実行しました。修学旅行に行く時期が10月、行く場所は栃木県という初めての企画。ほかにも制服と私服の両方を場面に応じて着替えました。旅行中、安全安心とまとめ学習に利用するため、スマートフォンも使いました。

2年生。職場体験学習に代わる学習として「職業講話トークセッション」を行いました。18人の方をお招きして職業や生き方について学びを深めました。「定期テスト20点アップを目指せ。みんなで作る予想問題」「秋の学習会 こつこつ学習カルテ」もやりました。去年から行ってきた「友情

×100=Happy Smile みんなが笑顔で過ごせるために」にも取り組み、どうすれば笑顔で過ごす人が増えるのかについて話し合いました。

1年生。学年委員会が企画して「みんなで係キャンペーン」を行いました。学級の枠を越えて同じ係が集まって、今の係活動を一層充実させたり、学校生活を楽しくしたりしました。広報係がつくった「広報プレミアム新聞」ユニークですね。サンマ会議の「授業中に寝てしまう理由アンケート」も面白いです。1学年委員会企画「定期テストに向けていい点とっちゃおう学習会」もありました。

さて、委員会活動はどうだったでしょうか。前期保健委員会と給食委員会のコラボ企画、「手洗い向上委員会」がありましたね。みんなが気を抜いて感染症予防が少しゆるんでいるときに、保健委員が声かけもしてくれました。「保健室からのしゅくだい」という企画もありました。夏休みの課題として8割ぐらいの生徒が新聞のスクラップに取組み、それが認められて、河北新報社から審査員特別賞をいただきました。新聞社から生徒のみなさんに取材がけっこうありました。「保健室からのしゅくだい」はレベルアップして今も続いています。

「ランチルーム・調理室」からの企画もありました。お試して、全校教室給食という企画を2日間行いました。9月の給食ではサーロインステーキが登場。出張のため私はサーロインステーキを食べられなかったことが悔やまれます。栄養教諭と7人の調理員さんが、体育祭の日に初めて給食を出してくれました。体育祭応援弁当です。鶏肉の照り焼き、豚汁、星形オムレツ、はちみつレモンゼリー、わかめおにぎり700個、お弁当パックには体育祭ポスターのシールが貼ってあったことを覚えています。

まだまだお話したいことはありますが、時間の都合でこのくらいにしておきます。

私にとっての2021年令和二年の中新田中学校は「企て」「企画」でした。

みんなで知恵を出し合い、企画し、実行する。

今年培ったこの企画力と実行力をさらに磨いていきましょう。

企画力と実行力があれば、未来は開けます。私たちの未来を築いていきましょう。

冬休みの期間：12月25日(金)～1月6日(水)

県新人大会の結果！その2

郡新人大会や地区新人大会を勝ち上がり、県新人大会に臨んだ各部の試合結果を報告いたします。

☆バスケットボール部 【12月5日(土) 試合会場：宮城セキスイハイムスーパーアリーナ】

男子 1回戦 対 登米市立中田中学校 44-39 勝利
2回戦 対 仙台市立五橋中学校 28-71 惜敗(ベスト8)



1月の行事等予定

7日(木) 始業式	19日(火) 放課後寺子屋
8日(金) 専門委員会	20日(水) 会議のため部活動中止
12日(火) 防災タイム, 中央委員会 放課後寺子屋	25日(月) 防災タイム
13日(水) 私立高校推薦入試	26日(火) 放課後寺子屋
14日(木) 加美町学力テスト	28日(木) 専門委員会
15日(金) 会議のため部活動中止	29日(金) 会議ため部活動中止